

Les nouveaux bureaux de la gendarmerie ont été inaugurés



■ L'inauguration des nouveaux locaux de la gendarmerie nationale. Photo DR

Dominique Bonnet, maire, a donné rendez-vous, samedi 15 septembre, à nombre d'élus pour l'inauguration des nouveaux bureaux à la brigade de la gendarmerie. « La gendarmerie fait peau neuve et nos gendarmes si importants dans la vie quotidienne de notre cité, travailleront dans des locaux rénovés et plus spacieux, avec doublement de la surface fonctionnelle de travail et appartements supplémentaires, tout en restant au cœur de la capitale du comté. » Chaque gendarme peut désormais travailler dans un bureau séparé, ce qui leur permet de recevoir les usagers en préservant la confidentialité. La rénovation globale de la gendarmerie aura coûté 1 058 060 euros HT, avec une participation d'une subvention DETR de 598 030 HT, une subvention d'État pour les gendarmeries de 78 075 euros, soit un autofinancement pour la ville de Poligny de 381 955 euros.

CONTACT Mairie au 03.84.73.71.71.